

## Herren Bezirksliga Süd

TTC Langensteinbach : SG Rüppurr  
Samstag, 28.01.2023, 18:30 Uhr

### Stoyanov und Fussy und Wehrkamp in Einzel und Doppel ungeschlagen

Trotz Mark Runge, welcher ungeschlagen blieb, konnte die SG Rüppurr das Auswärtsspiel beim TTC Langensteinbach in der Herren Bezirksliga Süd mit 5:9 nicht gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 12. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 4 Ersatzspielern an den Start ging, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Marco Wehrkamp den finalen Punkt holte.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Stoyanov / Fussy waren im Doppel gegen Friedel / Klumpp nicht zu stoppen und gewannen recht klar mit 3:0. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Rupp / Welker über die 1:3-Niederlage gegen Hauswirth / Runge hinweggetröstet werden mussten. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Wehrkamp / Kimmich Horn / Bachmann in fünf Sätzen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. In vier Sätzen gewann Evgeni Stoyanov gegen Volker Friedel und gab dabei nur einen Satz her. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Enrico Fussy und Matthias Hauswirth, ehe sich der Spieler des TTC Langensteinbach mit 11:5, 11:5, 10:12, 9:11, 11:5 durchsetzen konnte. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Gekämpft bis zum Schluss hatte Martin Rupp im Match gegen Markus Hörner, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Rupp seine Favoritenrolle, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht bestätigen konnte. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Tim Welker gegen Mark Runge, obwohl man vor dem Spiel eher von einem Sieg für die Heimmannschaft ausgehen konnte. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Marco Wehrkamp überzeugte im Einzel gegen Jens Bachmann, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Mit 3:1 hatte Oliver Kimmich im Doppel gegen Andreas Klumpp die Nase vorn. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Langensteinbach und der SG Rüppurr. Evgeni Stoyanov war im Einzel gegen Matthias Hauswirth nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Hauswirth nur 4 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Enrico Fussy und Volker Friedel, ehe sich der Spieler des TTC Langensteinbach mit 3:2 durchsetzen konnte. Nach gewonnenem ersten Satz gab am Nachbartisch Martin Rupp das Spiel gegen Mark Runge noch aus der Hand und verlor mit 11:9, 5:11, 9:11, 10:12. Mittlerweile stand es damit 8:4. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Tim Welker, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Markus Hörner verlor. Genügend spielerische Mittel hatte Marco Wehrkamp letztlich an der Hand, um Andreas Klumpp zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der TTC Langensteinbach nun ein Punkteverhältnis von 10:14 auf dem Konto, während die SG Rüppurr nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 6:18 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den 1. TC Ittersbach (TTC Langensteinbach) bzw. gegen den TTC Wöschbach II (SG Rüppurr).

**Statistik:**

**TTC Langensteinbach**

Doppel: Stoyanov / Fussy 1:0, Rupp / Welker 0:1, Wehrkamp / Kimmich 1:0

Einzel: E. Stoyanov 2:0, E. Fussy 2:0, M. Rupp 0:2, T. Welker 0:2, M. Wehrkamp 2:0, O. Kimmich 1:0

**SG Rüppurr**

Doppel: Hauswirth / Runge 1:0, Friedel / Klumpp 0:1, Hörner / Bachmann 0:1

Einzel: M. Hauswirth 0:2, V. Friedel 0:2, M. Runge 2:0, M. Hörner 2:0, A. Klumpp 0:2, J. Bachmann 0:1